



Stadtgemeinde Knittelfeld  
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Kinder reden mit!

Die Kinderfreunde Knittelfeld begaben sich mit den jungen BewohnerInnen auf Detektiv-Tour, dabei wurden die Spielplätze erforscht und Ideen gesammelt. Außerdem bekamen die Kinder bei dem Detektivspiel Karten mit der Frage „Wenn ich BürgermeisterIn wäre, würde ich sofort ...“. Die Ergebnisse wurden dem Bürgermeister Harald Bergmann übergeben, ein persönliches Treffen mit den Kindern (wie ursprünglich geplant) war aufgrund der aktuellen Situation leider nicht möglich. Der Bürgermeister freute sich sehr über die Beteiligung der Jüngsten und lässt die Kinder wissen: „Liebe Kinder, ich habe eure Anliegen erhalten. Wir treffen uns, sobald es wieder möglich ist!“.

Zudem wurde am Hauptplatz in Knittelfeld anlässlich des Internationalen Tages der Kinderrechte am 20. November die Kinderrechte Fahne der Kinderfreunde gehisst.

